

## Bertindak Sebagai Irup, Dandim Kebumen Tekankan Prajurit Untuk Tingkatkan Disiplin

Nurfaizin - [KEBUMEN.OPINIPUBLIK.ID](http://KEBUMEN.OPINIPUBLIK.ID)

Sep 19, 2022 - 09:45



*Bertindak Sebagai Irup, Dandim Kebumen Tekankan Prajurit Untuk Tingkatkan Disiplin*

KEBUMEN - Anggota Kodim 0709/Kebumen beserta seluruh Koramil jajaran melaksanakan upacara Pengibaran Bendera di halaman Makodim kompleks.Komandan Kodim (Dandim) 0709/Kebumen Letkol Inf Eduar Hendri S.IP., bertindak langsung sebagai Irup pada Pelaksanaan Upacara Bendera hari ini, Senin, (19/09/2022).

Upacara mempunyai arti penting untuk memantapkan kualitas pengabdian kepada bangsa dan negara. Juga sebagai penghormatan jasa para pahlawan yang telah berkorban demi kemerdekaan NKRI.

Dalam kesempatan itu Dandim menyampaikan beberapa hal, diantaranya tentang pengecekan personel, materiil serta penekanan-penekanan dari Komando atas agar seluruh prajurit dan PNS tetap selalu menghindari pelanggaran apapun bentuknya.

"Angka pelanggaran di Jajaran Kodam IV/Diponegoro akhir-akhir ini cukup tinggi, saya harapkan rekan-rekan semua bisa meminimiliasir semua pelanggaran hindari semua hal yang dapat merugikan baik diri maupun secara dinas. Apalagi kita rata-rata personil Kodim Kebumen secara usia sudah berumur diatas 40 tahun, maka mohon kedewasaannya dan juga ingat keluarga," terangnya.

Lebih lanjut, Dandim mengatakan tentang pembinaan jasmani, yaitu sebagai prajurit kita jangan malas berolahraga untuk sehat, baik jasmani dan rohani dengan olah raga kesehatan kita bisa terjaga, hal tersebut juga harus diimbangi dengan kesehatan rohani selalu beribadah dan berdo'a pastinya akan mendukung kegiatan dinas sehari hari dengan baik.

Sesuai instruksi dan arahan dari Bapak Pangdam bahwa tugas kita aparat kewilayahan kita harus terus mendukung program pemerintah dalam ketahanan pangan serta meningkatkan Kemanunggalan TNI Rakyat dengan melaksanakan karya bhakti yang melibatkan masyarakat," imbuhnya.

Menghakiri arahnya Dandim juga mengingatkan kepada seluruh anggota agar dalam melaksanakan tugas dengan penuh rasa tanggung jawab, awali setiap kegiatan dengan berdo'a agar kita semua selalu diberikan keselamatan oleh Alloh SWT.

Redaktur: Pendim 0709/Kebumen